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All “B” delibera C.C. n. 33 del 6 novembre 2018 

 

 

Il Presidente del Consiglio  

Passiamo adesso alla trattazione del settimo punto all’ordine del giorno: “Approvazione 

Regolamento Comunale per la disciplina della tariffa di cui al D.M. 20/04/2017 per la 

copertura integrale del costo di gestione dei rifiuti solidi urbani”. 

Nessuno chiede la parola sul punto? 

Si procede alla votazione del settimo punto all’ordine del giorno. 

Chi è favorevole all’approvazione…  

(Intervento fuori microfono) 

Il Presidente del Consiglio  

Se non argomenta nessuno io devo andare avanti con il Consiglio comunale. 

Rientra il Consigliere Palmeri; si invitano i Consiglieri a evitare fuoriuscite continuare. 

Relaziona l’ingegnere Puma sul punto. 

L’Ingegnere PUMA  

Questo regolamento ha lo scopo di stabilire, in base a determinati parametri, la tariffa come 

distribuirla. Mi spiego meglio. 

Noi abbiamo ogni anno un costo per quanto riguarda i rifiuti.  

Questo costo dovrà essere distribuito in base ai metri quadrati della casa, in base al nucleo 

familiare, in base al risparmio che si viene a fare attraverso le compostiere, eccetera, eccetera. 

Questo regolamento stabilisce questo. 

Se poi lo dobbiamo leggere lo leggiamo dal primo articolo fino all’ultimo. 

Stabilisce di che tipo di rifiuti si ha a che fare, i locali, per esempio, autorimesse che 

percentuale devono pagare in più e in meno, tutto questo qua. 

Se volete lo posso leggere. 



 

Il Presidente del Consiglio  

Il Consigliere Mirabile chiede la parola, le viene concessa. 

Il Consigliere MIRABILE 

Buonasera a tutti. Volevo fare solamente un breve inciso, nel ringraziare l’ingegnere Puma 

per il prezioso lavoro che ha fatto nel portare avanti la tematica della raccolta differenziata 

fino a data odierna, che ha vissuto, come dire, vicissitudini varie nel corso di questi cinque 

anni e che ci ha visti protagonisti nell’avviare l’iter per arrivare a questo punto, volevo fare 

soltanto, ripeto, ribadendo l’importanza del lavoro che ha svolto l’ingegnere Puma, fare un 

ringraziamento anche a una persona che è stata determinante in questo percorso e che ci è 

stata vicino all’indomani delle elezioni che è il geometra Gueli Alletti, il quale ha svolto nel 

tempo, nei primi tempi soprattutto, trovandosi un ufficio sguarnito perché gli uffici non erano 

pronti a tutte le novità che erano subentrate con la creazione degli ATO e con tutta la 

rivoluzione che è successa allora, ha svolto un grandissimo lavoro e ha predisposto le basi per 

arrivare oggi a quello che noi stiamo facendo. 

Quindi un grande plauso credo vada fatto anche al geometra Gueli Alletti. 

Il Presidente del Consiglio  

Procediamo adesso con la votazione per l’approvazione del settimo punto all’ordine del 

giorno. 

Chi è favorevole alzi la mano. 

Chi è contrario rimanga seduto. 

6 favorevoli, tutti astenuti in opposizione? 

 2 astenuti e 2 contrari. 6 favorevoli, 2 astenuti e 2 contrari.  

Il punto è approvato. 

 


